



AUMENTÓ UN 7,9% RESPECTO DEL PRECIO PROMEDIO DEL AÑO 2023.

Precio promedio del cobre en el 2024 fue de US\$ 4,149 por libra

COCHILCO. *Máximo anual fue US\$ 4,925 por libra y se registró durante mayo.*

La Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) informó que en el balance anual el precio promedio del cobre en el 2024 fue de US\$ 4,149 por libra (en línea con la proyección) cerrando el año con una ganancia del 7,9% respecto del precio promedio del año 2023 (US\$ 3,845 por libra).

Sin embargo, el precio de cierre anual del metal retrocedió un 6,5% desde su máximo anual de mayo (US\$ 4,925 por libra), afectado por factores como la fortaleza del dólar, las amenazas de mayores aranceles a las importaciones hacia Estados Unidos y una recuperación económica débil en China. Las perspectivas para 2025 dependen significativamente de la recuperación industrial en China y de las políticas comerciales del presidente electo de EE.UU., Donald Trump.

China enfrenta desafíos económicos derivados de una prolongada crisis inmobiliaria y un consumo interno débil. Si bien las recientes medidas fiscales y monetarias intentan revertir esta tendencia, el PMI manufacturero de diciembre fue de 50,5 puntos retrocediendo del valor de noviembre que fue de 51,5, de todas formas, las cifras indican que el sector manufacturero se encuentra aún en zona de expansión.

Para el caso de Estados Unidos, el sector manufacturero tuvo un PMI (índice de gerentes de compras) de 49,3 en diciembre superando las expectativas del mercado en 0,9 puntos y si bien se encuentra

US\$ 3,845

fue el precio promedio que la libra de cobre registró durante el año 2023, según precisó Cochilco.

US\$ 3,947

la libra cerró el viernes la cotización del cobre, luego de experimentar un descenso de un 0,18% en Londres.

en zona de contracción, este valor se acerca al máximo anual de marzo de 50,3.

La fortaleza del dólar, que alcanzó este jueves un máximo de dos años con un índice dólar de 109,4, impulsada por la política monetaria restrictiva de la Reserva Federal, ha limitado las ganancias de los precios de los metales básicos al encarecer su compra para tenedores de otras monedas.

Por otra parte, Chile aumentó su producción un 9,8% interanual noviembre principalmente debido a mejoras en la ley del mineral y puesta en marcha del proyecto Quebrada Blanca 2 (QB2).

INVENTARIOS

Cochilco informó además que esta semana, los inventarios de cobre refinado en las tres principales bolsas de metales alcanzaron un total de 437.680 toneladas. La Bolsa de Metales de Londres (BML) reportó 269.800 toneladas, mientras que la Bolsa de Futuros de Shanghai (SHFE) y el COMEX registraron 83.174 y 84.706 toneladas, respectivamente. ☞